

平成 30 年度
豊田中学校
第 3 学年
学年通信

志を胸に、新たな一步を踏みだそう！

We want 優

6月22日
第11号

私たちは「優しさ」「優秀さ」「you(あなた)」がほしい！ 文責 杉田 直樹

盛大に行われた磐周大会壮行会！

3年生、立派な姿でした。各部長のひと言ひと言に、純粋な想いが込められていました。入退場やパフォーマンスの姿、そして磐周大会には出ないため、1・2年生とともに応援する側に回った3年生、すべての姿が爽やかでした。壮行会を成功させようと一生懸命準備してきた後輩の素晴らしい応援に堂々と応えることができました。



明日、明後日は水泳、野球、サッカーが磐周大会に臨みます。競技は違えども、みんな同じ想いで戦っている、仲間とともに自分たちの壁を乗り越える、悔いの残らぬよう全力を出し切る、そんな素晴らしい磐周大会になることを願っています。

以下、選手代表【岡本康希さん（3年2組）】の言葉を紹介します。

今日は、僕たちのためにこのような会を開いてくださり、ありがとうございます。応援委員や1、2年生の皆さんの力強いエールにとっても励まされ、力をもらいました。僕たち3年生にとって、今回の磐周大会は、中学校での部活動の集大成となる大会です。各部に入部してから約2年半の間、僕たちは、厳しい練習に取り組んできました。悔しい思いをしたこともたくさんありましたが、仲間と励まし合い、先生方や家族、そして先輩や後輩に支えられ、ここまで乗り越えてきました。本番では、今まで支え合った仲間を信じ、自分たちの努力してきた道りを自信に変えて、悔いの残らない結果を残せるよう、頑張りたいと思います。そして、この磐周大会を通して、1人1人の志を実現するため、ひとまわり成長できたらいいと思います。豊田中学校の代表として恥じぬよう、ルールやマナーにも気を付け、胸を張って堂々と闘い抜いてくるので、僕たちにみなさんの大きな力を貸してください。今日は、本当にありがとうございます。

岡本 康希

<壮行会スナップ>



